



Fin de la visite en Russie du primat de l'Église assyrienne de l'Orient



Service de communication du DREE, 18.11.2022. Le 16 novembre, le catholicos-patriarche de l'Église assyrienne de l'Orient, Mar Awa III, a achevé sa visite en Russie.

L'événement central de son séjour a été la rencontre entre le catholicos-patriarche et Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Il a également rencontré le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Antoine de Volokolamsk, et les membres de la Commission de dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église assyrienne de l'Orient.

Le 12 novembre, la délégation de l'Église assyrienne a visité le monastère Sretenski et l'académie de théologie. Le catholicos-patriarche a rencontré les enseignants et les étudiants de l'Académie.

Le 13 novembre, le primat de l'Église assyrienne de l'Orient et les membres de la délégation l'accompagnant ont célébré la liturgie à l'église assyrienne de Moscou, dédiée à la Vierge Marie. A la fin de l'office, Mar Awa s'est entretenu avec les membres de la communauté assyrienne de Moscou et ceux des régions avoisinantes, venus voir leur primat.

Le même jour, la délégation a visité le couvent Marthe-et-Marie. Accueillis chaleureusement par l'higoumène Elisabeth, la supérieure, ils ont découvert les différents bâtiments et œuvres du couvent.

Le 14 novembre, le primat de l'Église assyrienne a été reçu au ministère des Affaires étrangères, où il a été reçu par M. Bogdanov, représentant spécial du président de la Fédération de Russie chargé du Proche-Orient et des pays d'Afrique. Il a été question de la situation des chrétiens en Irak, en Syrie et dans d'autres pays du Proche-Orient. L'importance de la poursuite et de la consolidation des rapports entre l'État russe, l'Église russe, les chrétiens et les représentants d'autres traditions religieuses au Proche-Orient a été soulignée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89807/>